
⑦マスク（303 人） 

早急に必要なのは、医療への支援です。医療現場の不足物資、マスクやフェイスガードや感

染防止に必要な物を国が買い上げてでも最優先でまわさなければいけないと思います。マ

スクの増産でさえ何ヶ月もかかるようでは、政府は信用を失います。（40 代男性） 

 

ガーゼマスクの配布は税金の無駄遣いである。それよりもマスク在庫のわかるシステムや

陽性者との接触がわかるアプリなどに税金を使うべきである。（30 代女性） 

 

総理夫妻に危機感が無い。官房⾧官がマスク不足は解消出来ると言ったが未だ追い付いて

いない事を国民に謝るべき。麻生財務大臣の国会及び外見時等、、普段からの態度が悪い。

いつも偉そう。ふんぞり返って見てると気分が悪い。国民に対しての謙虚さが見られない選

挙で当選しても､投票率が低ければ意味が無い。あれで内閣が支持されたとか声高らかに言

っているが本当に支持してる人はもっと少ない。他に入れる政党が無いと言う理由の多さ

をもっと認識するべきです。国民は庶民です。庶民目線が分からない政治は国民が苦しみを

強いられ我している政治だと思います（60 代女性） 

 

 


